

Carta a la Edición

Estimados lectores

Les hacemos entrega de el segundo número de nuestra revista, llena de trabajos de relevancia para nuestra especialidad y adecuadas a nuestro medio.

Nuevamente queremos invitar a todos los servicios de gastroenterología públicos y privados a que se aboquen a la creación de líneas de investigación para aumentar la producción de trabajos en nuestra área.

Seguimos pendientes de la respuesta del NIH acerca de la reindexación de GEN

Nos despedimos de ustedes
Atentamente

Comité de Redacción